
Jahresversammlung am 05.12.2012 des Bürgervereins Cottbus-Stadtmitte e.V., 38 

Mitglieder z.Zt., in der Gaststätte Spreewehrmühle 

Überblick über Geleistetes 

Tagesordnung: 

1.) Rechenschaftsbericht 2012 

2.) Jahresrückblick 2012 

3.) Projekte für das Jahr 2013 

4.) Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 

 

1.) Rechenschaftsbericht und 2.) Jahresrückblick 

 

Gottfried Lindner stellte den Rechenschaftsbericht des Bürgervereins Cottbus-Stadtmitte 

e.V. in der Mitgliederversammlung am Mittwoch, 05.12.2012 vor. Teilnehmerzahl der 

erschienenen Mitglieder war 21. 

Er berichtete (Bericht) u.a. von/vom: 

- Frühjahrsputz am Amtsteich 

- Innerstädtische Probleme von Bürgeranfragen konnten geklärt werden.  

- Ebertstraße: Gestaltung von Ladenfreiflächen und Parkflächen 

- Fortgang 2.BA , besorgte Bürgeranrufe; noch kein neuer Stand 

- Förderung von Projekten, wie z.B. der Sorbenbrunnen, wo der BV als 

Projektträger fungierte 

- Herr Lindner ist ab 01.01.2013 auch Altstadtmanager, 1x Monat Sprechstunde in 

der Klosterstraße 9 

- Teilnahme monatliche Ortsteil + BV-Runden 

- Stadt will weiterhin bei Bauprojekten mit dem BV Präsentationen machen 

Beteiligung an Vorschlägen der Stadtverwaltung 

- Neuausrichtung Innenstadtparkplätze 

- Änderung der Geschwindigkeitsregelung Altmarkt 20 km/h anstatt 30 km/h 

- Spremberger Straße Durchbruch zum Heronplatz ->neu Beleuchtungsanlage 

Diskussion 

- Beschwerden von Bürgern an der Sandower Hauptstraße -> wurde im 

Bauausschuss Januar vom stellvertr. BV Vorsitzenden Hagen Strese eingebracht-> 

Abrissverfügung wird wahrscheinlich erfolgen 

- Amtsteich 100 jährige Kandelaberlampen: Stadt hat Gutachten für Sicherheit und 

Standfestigkeiten gemacht ->Abriss (3 Lampen im Goethepark) -> Thema im 



Bauausschuss (BA) welches der stellvertr. BV-Vorsitzende Hagen Strese 

einbrachte, Einlagerung zur Zeit bei Grün- und Parkanlagen Cottbus (GPC) zwecks 

eventueller und möglicher Reparatur  

Projekte für 2013 

- Unterstützung vom Familienhaus;  mit Jörn Meyer Gespräche 

- Unterstützung P. Gerhard-Heim 

- OB-Rundgang 

- Ziel ist es mehr Mitglieder und Bürger zu engagieren 

 

Gottfried Lindner 

Vorsitzender 


